

PRESSEMITTEILUNG

Pforzheim, 07.07.2023

Herzlichen Glückwunsch Herbert Paschen

Im Juni feierte der Aufsichtsratsvorsitzende der Witzenmann GmbH, Prof. Dr. Herbert Paschen seinen 90zigsten Geburtstag. Am 8. Juli würdigt ihn das Unternehmen mit einer feierlichen Matinée im Reuchlinhaus.

Der promovierte Ökonom ist einer der maßgeblichen Wegbereiter der Technikfolgenabschätzung in Deutschland. Als langjähriger Leiter des Instituts für Technikfolgenabschätzung und Systemanalyse und des Büros für Technikfolgenabschätzung beim Deutschen Bundestag zählt er zu den renommiertesten Wissenschaftlern Deutschlands.

1964 heiratete er Dorothea Paschen, geb. Witzenmann. Seit 1969 engagiert er sich im Witzenmann Aufsichtsrat und ist seit 2013 dessen Vorsitzender.

Mit seiner Expertise hat er die Entwicklung des Unternehmens entscheidend geprägt und sich insbesondere um die Stellung der Witzenmann-Gruppe als Familienunternehmen verdient gemacht.

Von den geladenen Gästen wünscht sich der Jubilare eine Spende an das Jugendforschungszentrum in Pforzheim.



Prof. Dr. Herbert PaschenAufsichtsratsvorsitzender der Witzenmann GmbH



PRESSEMITTEILUNG

Pressekontakt:

Witzenmann GmbH Jochen Geiger Östliche Karl-Friedrich-Str. 134 75175 Pforzheim Germany Tel. +49 (0) 72 31- 581- 745 E-Mail: jochen.geiger@witzenmann.com

Die Witzenmann-Gruppe

Die Witzenmann-Gruppe ist der weltweit führende Experte für sicheres und effizientes Leiten von Medien und Energie für Mobilität und Industrie. Stammsitz ist Pforzheim. Mit insgesamt 22 Unternehmen in 17 Ländern weltweit beschäftigt das Familienunternehmen ca. 4.300 Mitarbeiter*innen. 2022 wurde ein Umsatz von 730 Mio. € erzielt.

Gemäß dem Unternehmensmotto "managing flexibility" bietet Witzenmann als erfahrener Entwicklungspartner mit der weltweit breitesten Produktpalette an Metallschläuchen, Kompensatoren, Metallbälgen, Rohrhalterungen und Fahrzeugteilen seinen Kunden aus unterschiedlichsten Branchen intelligente Produktlösungen und Services.